

Juramento a la Bandera de Auxiliares Bachilleres del INPEC

Bogotá, 24 de Abril de 2017, Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario INPEC.

En las instalaciones de los Centros de Instrucción con los que cuenta el Instituto ubicados en Acacías, Ibagué, Medellín, Manizales, Barranquilla, Neiva, Cóbbita, Popayán, Bucaramanga y en la Escuela Penitenciaria Nacional, se realizó el “Juramento a la Bandera” de los 600 Auxiliares Bachilleres pertenecientes al Primer Contingente de 2017.

Durante tres meses los jóvenes fueron capacitados en Derechos Humanos, ética, técnicas penitenciarias y servicios de seguridad. Este personal será asignado para apoyar los diferentes Establecimientos de Reclusión del Orden Nacional los próximos nueve meses, tiempo en el cual culminarán su Servicio Militar.

Gracias al convenio No. 001 suscrito entre los ministerios de Justicia y del Derecho, de Defensa y el INPEC, se amplió el reclutamiento de 1200 a 2400 auxiliares bachilleres al año.

Anualmente el Instituto incorpora cuatro contingentes de Auxiliares Bachilleres brindándoles la oportunidad a los interesados de definir su situación militar y a su vez tendrán la posibilidad, si lo desean, de seguir la carrera en el Cuerpo de Custodia y Vigilancia mediante curso de complementación.

**Oficina Asesora de Comunicaciones INPEC
Grupo de Comunicación Organizacional**